

Große Sprünge in Mathematik



Bad Saulgau

Einen kühlen Kopf bewahren und knifflige mathematische Aufgaben lösen – das gelang Rana Demircioglu, Rune Jumpertz, Annetta Orthober, Kilian Baumgartner, Finn Metzler, Jonas Gärtner und Lucas Cret in diesem Jahr beim Känguru Wettbewerb der Mathematik besonders gut. Deshalb wurden sie von Matthias Schweizer mit Urkunden für dritte und zweite Plätze bedacht. Dazu gab es wertvolle Preise rund um das Thema Mathematik. Die Teilnahmegebühr von 2,50 Euro pro Schüler*in hatte auch in diesem Jahr der Förderverein „Freunde des Störck-Gymnasiums“ übernommen – vielen Dank!

Foto: Johannes Koch
